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MATUTINA TELEVISIÓN 
MIÉRCOLES 27 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
Los miembros del PAN en Querétaro buscaron ya la creación de una nueva sede, un lugar donde instalar sus 
oficinas y salas de reunión, un proyecto que ayer fue presentado y al que asistieron algunas importantes figuras 
políticas del Estado. 3 mdp será lo que costarán las nuevas instalaciones del comité municipal y aun no se tiene 
definido el lugar donde se construirán las nuevas instalaciones. (NT) 
 
Manlio Fabio Beltrones apuntó la necesidad de acabar con el veto presidencial a las decisiones del congreso 
federal. Al reunirse con comerciantes apuntó que uno de los puntos flacos de la reforma fiscal es que faltó 
incluir a PEMEX y disminuir la gran cantidad de impuestos que paga. (TVA) 
 
Durante la inauguración del foro Régimen de estado y gobierno, dentro de la consulta pública de la reforma del 
estado, el senador priísta Manlio Fabio Beltrones señaló la urgencia de superar rezagos en el ejercicio del 
gobierno y de la instrumentación de políticas públicas. (NT) 
 
El PAN está abierto a la discusión de la Reforma del Estado, señaló el Senador Santiago Creel Miranda, quien 
dijo que se analizarán a fondo todas las opciones en las diferentes reformas. (TVA) 
 
Continúan hoy los trabajos del segundo foro para la reforma del estado, luego que ayer se inició a hablar sobre 
régimen de estado y gobierno, en el Teatro de la República. Los legisladores marcaron su agenda y señalaron 
la necesidad de buscar acuerdos que permitan llegar a la reforma. (TVA)  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Es necesario buscar alternativas para que el pago de la tenencia vehicular desaparezca de manera definitiva, 
pero paulatina, dijo el diputado panista, Raúl Reyes. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Facultad de Derecho de la UAQ es una de las más demandadas; de más de mil aspirantes, sólo 300 
alumnos podrán ingresar en el próximo ciclo escolar. El Director aseguró que esta Facultad debe ampliarse para 
recibir un mayor número de alumnos. (NT) 
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SOCIEDAD 
Aumentan los divorcios en Querétaro. En los 6 meses que lleva el 2007, la cifra de estos procedimientos ya es 
mayor en comparación con el total del año pasado. En el municipio de Querétaro en el periodo de enero a mayo 
del 2006 se registraron 219 divorcios y en el mismo periodo pero del 2007, van 264, según datos del registro 
civil. (NT) 
 
Ayer, más de 30 personas representantes de comunidades del municipio de Cadereyta se hicieron presentes 
frente a palacio de gobierno para solicitar a la autoridad estatal, que les aclare en qué les va a beneficiar a ellos 
la construcción del proyecto Acueducto 2. (NT) 
 
Llevan ya 8 días sin servicio de agua potable en algunas zonas de la colonia Menchaca; los habitantes se 
quejan porque no les avisaron que se suspendería el servicio y no pudieron apartar agua. (NT) 
 
Si bien los automovilistas tiene que respetar los señalamientos viales, existen señales que se encuentran 
dañadas, ya se por vandalismo o por accidentes vehiculares, pero una realidad es que no realizan su objetivo 
por el cual fueron puestas, ya que las autoridades no las reparan. (NT) 
 
Mejorar la calidad de atención y el tiempo de respuesta por parte de las unidades de protección civil municipal y 
estatal, en caso de alguna contingencia, es el reto primordial que tiene la Secretaría de seguridad ciudadana. 
Por ello es que se pretende a más tardar a finales del mes de julio, unificar la totalidad de los municipios, al 
sistema de respuesta 066. (NT) 
 
Se reunieron ayer los encargados de proteger a la población en caso de una inundación por las lluvias en las 
cercanías del río San Juan; están involucrados también Amealco, Pedro Escobedo y Tequisquiapan. Para 
Gerardo Quitarte, Director de protección civil estatal, la coordinación entre las diferentes unidades de atención 
de emergencias, permite que no se dupliquen funciones. (NT) 
 
El secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve dijo que se han detectado franeleros con cantidades 
importantes de droga, lo que hace presumir que no es para consumo personal. (TVA) 
 
Como parte del programa de prevención antidrogas y tras las reformas a la ley para el combate al narcotráfico, 
la Procuraduría General de Justicia participa también en este convenio, en la prevención y persecución del 
narcomenudeo. Sin embargo, el Subprocurador de justicia, Pastor López, dijo que no puede haber resultados 
positivos si no se combate también la demanda y el consumo. (TVA) 
 
Falleció Don Luís Roberto Amieva Pérez,  periodista fundador del periódico Amanecer y director de Diario de 
Querétaro durante muchos años. (EL, TVA) 
 

MUNICIPIOS 
El DIF del municipio de Querétaro promueve granjas de conejos con el fin de generar un ingreso a familias de 
escasos recursos económicos. (TVA) 
 
En la comunidad de la Palma más de 30 mujeres asisten a los talleres del DIF municipal para aprender a 
elaborar manualidades y artesanías para vender y ayudarse en su economía. (TVA) 
 
Como parte del apoyo a mujeres embarazadas, en Tequisquiapan, la autoridad municipal contempla asignar 
vehículos oficiales y no oficiales, para el traslado sin costo alguno a hospitales donde reciban atención médica 
dentro y fuera del municipio. (NT) 
 
A raíz de los operativos que se han implementado en carreteras federales y estatales aledañas a Amealco, 
resulta que la venta y distribución de drogas al menudeo ha disminuido considerablemente en ese municipio, 
afirma el recién nombrado director de seguridad pública municipal Antonio Calzontzin Becerra. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El PVEM exhorta al gobierno estatal a que concluya el proceso de declaratoria de área natural protegida de 
peña colorada y que se respeten las 3 mil 711 hectáreas originales que la comprenden. (TVA) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Terminó el arraigo de 2 presuntos integrantes del crimen organizado, quienes estaban en una casa de 
seguridad en la colonia Lomas de San Pedrito Peñuelas, los 2 sujetos fueron trasladados en una camioneta de 
la AFI, al parecer, a las oficinas de la SIEDO. (NT) 
 
Después de 60 días de arraigo en una casa de seguridad en la colonia San Pedrito Peñuelas, la PGJ puso a 
disposición de la SIEDO, a 2 personas relacionadas aparentemente con el cartel del golfo, así como con los 
hechos registrados en el municipio de Corregidora, donde un comerciante y un agente ministerial fueron 
asesinados, informó Humberto Orta, Director de averiguaciones previas. (NT) 
 
 “Únicamente han sido registrados 16 homicidios en lo que va del año”, lo que se considera la cifra más baja 
que se ha tenido en los últimos años, señaló el Suprocurador de justicia, Pastor López Cabrera. (TVA) 
 
16 homicidios se han registrado en lo que va del año en la capital queretana y en el municipio de Corregidora, 4 
de ellos vinculados con el narco menudeo, según datos proporcionados por el subprocurador central de la PGJ, 
Pastor López Cabrera. (NT) 
 
Ante la posible presencia de integrantes de los Zetas en Querétaro, la Delegada de la PGR en el estado, 
Norma Patricia Valdés Arguelles, señaló que será la SIEDO quien se haga cargo de las investigaciones 
necesarias. (NT) 
 
En Querétaro ya se llevó a cabo la rotación en la AFI, en la que dejó ayer su cargo Enrique Villanueva, para 
ser relevado por Enrique Ramírez, su jefa la delegada de la PGR, Norma Patricia Valdez Arguelles, aseguró 
ante este cambio, que uno de los retos del nuevo titular de la agencia, será la coordinación eficaz en las 
instancias estatales. Enrique Ramírez viene de la AFI del Distrito Federal. (NT) 
 
Cero tolerancia para elementos de seguridad pública y funcionarios. El subsecretario de gobierno Felipe 
Urbiola, aseveró que no se permitirá la corrupción. En los CERESOS del estado no se permitirá que los 
custodios estén involucrados con la delincuencia. (NT) 
 


